
Уфонтанов началась зимняя спяч-
ка. А у работников участка ГУП
«Гормост», отвечающих за фон-

таны, - самая горячая пора. Все-таки 77
водных «салютов» работали без вы-
ходных почти полгода. И теперь холод-
ное время года надо использовать для
подготовки к следующему сезону.

С главным фонтанщиком столицы,
начальником участка «Гормост - Фон-
таны» ГУП «Гормост» Виталием Сизо-
вым мы встретились... под фонтаном
«Театральный». У всех фонтанов есть
традиция: к началу ноября «сходить в

баню». Ну а перед этим положено
снять форсунки, из которых струится
вода, декоративную подсветку. После
водных процедур положено навести
марафет с помощью смазки, а чуть
позже добавить насосам и прочим тру-
бам декоративной косметики - краски.

Все эти процедуры с «Театральным»
уже были проведены, когда мы спусти-
лись под фонтан. Расположенное
здесь помещение насосной станции
отапливается. Тепло и непривычно ти-
хо: все пять «театральных» насосов
крепко спят. А тем временем бригада

слесарей ловко разбирает все это труб-
ное хозяйство по крупным узлам: сни-
мает двигатель, проверяет, где надо
поменять подшипники. На полках ле-
жат скрученные провода. Не только за-
движки должны открываться-закры-
ваться как по маслу, но и электрообо-
рудование обязано работать как часы.
Необходимо провести всю диспансери-
зацию до 1 апреля. Ведь именно с это-
го числа начнется уже другой этап -
подготовка фонтанов к пуску.

МАГИСТРАЛЬ НАД ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРО-
ГОЙ. Предпроектное предложение о строи-
тельстве дублера Кутузовского проспекта
над участком Московской железной доро-
ги от третьего транспортного кольца до
Минской улицы одобрено на заседании
общественного градостроительного сове-
та при мэре Москвы в среду, 7 ноября.
Железнодорожные пути на этом участке
уберут под специальную шумовиброза-
щитную искусственную платформу, а на-
верху помимо дороги будет размещен
многофункциональный комплекс, состоя-
щий из общественных зданий, жилых до-
мов, гостиниц и озелененных пространств.

НА ПРАЗДНИК К НАМ ПРИДУТ... Елоч-
ные базары в столице начнут работать с 20
декабря. Соответствующее распоряжение
подписал мэр Москвы Юрий Лужков.
Елочные базары будут размещены на тер-
риториях округов в соответствии с разра-
ботанными в префектурах схемами. Со-
гласно правилам базар, в частности, дол-
жен иметь свое ограждение, освещение и
красочное оформление. Среди обязатель-
ных требований - наличие мерной линей-
ки, упаковочного материала и средств по-
жаротушения.

ПЕРЕХОД ИЛИ ЗАБЕГ? Для удобства пе-
рехода пешеходов через Садовое кольцо
префект Центрального административно-
го округа Сергей Байдаков предлагает
увеличить время работы таймеров пере-
ключения светофоров. Как он отметил на
встрече с работниками социальной сфе-
ры ЦАО в среду, 7 ноября, сегодня пеше-
ходам, среди которых есть и пенсионеры,
и инвалиды, приходится за слишком ко-
роткий промежуток времени пересекать
широкое дорожное полотно Садового
кольца.

П оздравляю
к о л л е к т и в
р е д а к ц и и ,

авторов и читате-
лей еженедельной
газеты «Москов-
ская среда» с пяти-
летием со дня вы-
хода первого но-
мера.

Созданная по
р а с п о р я ж е н и ю
Правительства Москвы как издание Комп-
лекса городского хозяйства, газета быст-
ро завоевала признание широкого круга
читателей. Истекшие годы стали периодом
активного проведения реформы в жилищ-
но-коммунальной сфере, и «Московская
среда» играет в этой сложнейшей работе
достойную роль. За пять лет на страницах
газеты опубликованы сотни материалов с
анализом возникающих проблем и пози-
тивного опыта.

Одним из принципиальных направлений
в работе газеты стало укрепление связи
органов исполнительной и представитель-
ской властей столицы с населением. В ка-
ждом номере «Московской среды» под ру-
брикой «От первого лица» публикуются ин-
тервью членов московского правительст-
ва, руководителей организаций и предпри-
ятий Комплекса городского хозяйства, де-
путатов Московской городской думы.
Большой популярностью пользуются еже-
недельные страницы «Люди и власть: ли-
цом к лицу», на которых своеобразный от-
чет перед населением держат руководите-
ли окружных служб ЖКХ, главы управ рай-
онов и ДЕЗов. Всегда под пристальным
вниманием газеты реализация социально-
экономических программ, пропаганда но-
вейших технологий и современных мето-
дов энергосбережения. Газета воспитыва-
ет в горожанах ответственное отношение к
собственности, добрососедство, прививает
им культуру быта. Несмотря на сравни-
тельно небольшой объем, газета находит
возможность рассказывать и о наиболее
интересных страницах истории Москвы.
Читатели «Московской среды» всегда в
курсе событий в жизни города. Это особен-
но ценят люди с невысоким уровнем дохо-
дов – ведь газета распространяется бес-
платно, что является составной частью со-
циальной программы Правительства Мо-
сквы.

В связи с пятилетием «Московской сре-
ды» хочу пожелать журналистам, авторам
и всем читателям газеты крепкого здоро-
вья, благополучия, новых успехов в нашей
общей работе во имя процветания нашего
любимого города. Так держать!!!

Мэр Москвы 
Юрий ЛУЖКОВ

«МОСКОВСКОЙ
СРЕДЕ» - 5 ЛЕТ

Михаил ВЫШЕГОРОДЦЕВ,
руководитель Департамента
поддержки и развития малого
предпринимательства города
Москвы:

1. Особенно привлекает внимание
рубрика «Малый бизнес – большому
городу», аналогов которой нет, пожа-
луй, ни в одном другом СМИ. Интерес
газеты к этой теме понятен: сегодня
малые предприятия Москвы стали
полноправными участниками рынка
городского хозяйства и ЖКХ. Малый
бизнес управляет жилым фондом, за-
нимается озеленением, убирает му-
сор, перерабатывает бытовые отходы
и вообще много чего делает для горо-
да. Об этих и многих других аспектах
его деятельности можно получить ис-
черпывающую информацию именно
на страницах «Московской среды».

2. Не берусь выделять только один
какой-то случай или факт помощи
«Московской среды» в решении кон-
кретной проблемы. Таких фактов
можно привести множество. Объем
необходимой каждому горожанину
конкретной информации, которая пе-
чатается на страницах «Московской
среды», велик.

4. Я бы очень любил свою работу
редактора «Московской среды». Ведь
дело, которым занимается творче-

ский коллектив газеты, очень полез-
ное и нужное для каждого москвича!

Петр ПОВОЛОЦКИЙ,
глава управы района 
Ростокино, СВАО:

1. Мне симпатична «Московская
среда» тем, что в отличие от многих
специализированных изданий ее сме-
ло можно назвать народной: стиль
изложения доходчив, понятен, досту-
пен. Писать просто о сложном - осо-
бое искусство.

2. В прошлом году у нас в районе
сложилась очень непростая ситуация
с бродячими животными, которые бу-
квально терроризировали жителей.
Современные и обстоятельные пуб-
ликации «МС» помогли тогда сбить
накал страстей и доходчиво объяс-
нить действия районной власти по от-
лову и стерилизации бродячих собак.

3. Для нашего района особенно ак-
туальны темы городской экологии и
природоохраны, к которым газета об-
ращается регулярно.

4. Как я уже сказал, газета мне
очень нравится, а поэтому просто
поддерживал бы сложившиеся хоро-
шие традиции и сохранял стиль газе-
ты - вдумчивый, обстоятельный, ли-
шенный политической ангажирован-
ности.

Анатолий ИВАНОВ,
председатель правления 
ТСЖ «Чертаново-17», 
депутат муниципального
собрания района Чертаново
Северное:

1. Привлекает внимание прибли-
женность многих материалов к
жизни, конкретным проблемам,
волнующим жителей районов.

2. Такой факт – поднятая в од-
ном из номеров серьезная пробле-
ма ЖСК «Чертаново-18» на Киро-
воградской улице. Речь в материа-
ле шла о том, что местные чинов-
ники не намерены уступать жиль-
цам власть, создают большие и ма-
лые проблемы для деятельности
ЖСК. К сожалению, они и на эту
публикацию не обратили внимания.
Но это болезнь времени. Значит,
надо газете вернуться к этой теме.

3. Обеспечение правопорядка,
состояние парковок, неграмотная
застройка районов, состояние ме-
стного самоуправления. И конечно
же, мой профессиональный вопрос
– управление многоквартирным до-
мом.

4. ...Возродил бы на страницах
газеты рубрику, которая существо-
вала в советские времена, – «Пись-
мо позвало в дорогу».

c
т
р
. 4

, 5
, 10

, 11, 15
, 2

2

АНКЕТА

14  - 20 ноября 2007 года

№ 43 (246)

ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

ЕСЛИ 
СЛУЧИЛОСЬ ЧП   5
ЭКСПЕРИМЕНТ СО
ЗНАКОМ «ПЛЮС»   7
ЖИТЬ ПО-НОВОМУ –
НАУКА НЕЛЕГКАЯ   8-9
СТРАСТИ 
НА ВЕРТИКАЛИ   14
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ   15
УЧИТЬ - ВСЮ 
ОТРАСЛЬ ЛЕЧИТЬ   16
ТРУБА УСТАЛА 
И ОСТЫЛА. 
КАК ЕЙ ПОМОЧЬ?   18

1. Чем вам интерес-
на «Московская сре-
да»?
2. Знаете ли вы слу-
чаи или факт, когда
«Московская среда»
помогла решению
конкретной пробле-
мы?
3. Что в жизни горо-
да, вашего округа
(района) заслужива-
ет внимания всех чи-
тателей «Московской
среды»?
4. Продолжите фразу:
«Если бы редактором
«МС» был я...»
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Продолжение на стр. 17

Александр ШКУРКО:
Прошлое должно быть
предсказуемо! 19

Сергей БАЙДАКОВ:
Совет с людьми
необходим 6

Юрий РОСЛЯК:
Хочу жить в Москве
2025 года 2
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